

HOROSCOPO DEL AÑO 1990

ARIES

Padecerá algún que otro dolor de estómago, causado por la temporada otoñal en la que vivimos. Su habilidad para las relaciones con los demás se verá en estos días degradada por su mal humor, procure levantar el ánimo que así no se puede ir por la vida. Sorpresas inesperadas.

TAURO

Se le acabaron los buenos momentos que pasó este verano, procure acomodarse a la nueva situación, es hora de centrarse de nuevo en su trabajo.

Algún que otro problemilla familiar, no desespere, compórtese con cordura y sensatez y todo se solucionará fácilmente. Sin duda sus mejores días serán los domingos y fiestas de guardar.

GÉMINIS

En el plano laboral pasará por una situación muy favorable para el desarrollo de sus planes y proyectos, aproveche esta situación con avidez y destreza. Buena suerte con los amigos, encontrará buenas y duraderas amistades. Físicamente se encuentra en su mejor momento, no deje de practicar el deporte le ayudará a seguir manteniendo su figura.

CÁNCER

Disfrutará durante este mes de una muy buena salud física y mental. En el terreno sentimental, experimentará agradables sensaciones, seguramente desconocerá a alguien muy importante en tu vida. En el aspecto laboral no te irán demasiado bien las cosas, no derroches, pues esta situación podría durar algún tiempo. El día 15 será favorable e influirá en su suerte de manera especial.

LEO

No desilusiones a tus amigos con tu forma de actuar, sé más reflexivo en tu comportamiento, pues las consecuencias podrían repercutir hasta incluso en tu medio laboral. No recibirás grandes sorpresas en el aspecto sentimental, procura al menos mantenerte en tus relaciones.

VIRGO

Los problemas económicos que últimamente ha atravesado por su peor momento comenzarán a encontrar solución, gracias a un buen amigo del que se ha dejado aconsejar muy acertadamente. La suerte le acompañará este otoño, sin embargo las cosas no vienen solas hay que ayudar un poquito.

Los peores días para usted serán sin duda alguna los lunes.

LIBRA

Grandes desilusiones y decepciones en su vida amorosa, sin embargo la vida continua, tendrá que hacer de tripas corazón y superarlo como mejor pueda, ya encontrará a alguien que merezca más la pena, no se preocupe. El buen ambiente laboral con sus compañeros le ayudará a llevar mejor las posibles situaciones personales que le agobien o le preocupen en exceso.

ESCORPIO

Es buen momento para realizar proyectos y desarrollar ideas en las que usted tiene puesto el pensamiento desde hace algún tiempo. Alguna discusión con su pareja por asuntos triviales, no pierda el tiempo ni el humor en discusiones tontas. Ningún problema de salud importante.

SAGITARIO

Decimonónicas decisiones en temas importantes, son las que usted adoptará estos días. Sea más moderno y emancipado, la vida no está para tonterías, de lo contrario su mundo laboral y sentimental se verá afectado gravemente. Claro que todo esto no tendrá la menor importancia, todo ello será el síntoma de inadaptación que casi todos los humanos sufrimos con el paso del verano al invierno.

CAPRICORNIO

Su prestigio aumentará de forma notable en estos días, algún aspecto de su comportamiento le hará sobresalir ante los demás y se convertirá en noticia. Aproveche bien esta situación, para salir de apuros económicos. La ausencia de la persona amada le hará sentirse más libre, aproveche ahora que no tiene quien le controle.

ACUARIO

No obre a la ligera, debe meditar bien antes de hacer o ejecutar sus acciones, de lo contrario podrá acarrear algunos problemas y encontrarse en serias dificultades. Sea más exigente consigo mismo y así podrá exigir también a los demás. Controle su línea, últimamente ha engordado algunos kilos y los años no pasan en valde. En el terreno sentimental tendrá algún altibajo, ocasionado por su despilfarro económico.

PISCIS

Se acabó el verano y por consiguiente hay que empezar a trabajar duro, sus ingresos económicos han dado un pequeño bajón. Ponga en marcha los proyectos que tiene en mente, tiene que recuperarse de los muchos gastos del verano. La salud a prueba de bomba, no tiene ninguna excusa para ser perezoso. En el aspecto amoroso, todo bien ¡qué más quiere!